

En su virtud, y de conformidad con la Ley aprobada por las Cortes Españolas, vengo en sancionar:

Artículo primero. Se convalidan los acuerdos adoptados por el Consejo de Ministros de veintidós y diecinueve de noviembre de mil novecientos setenta, dieciséis de septiembre, diecinueve de noviembre y diecisiete de diciembre de mil novecientos setenta y uno, y veintisiete de diciembre de mil novecientos setenta y dos, por los que se acordaron determinadas ayudas, por un importe total de doscientos un millones cuatrocientas sesenta y ocho mil ochocientos diecisiete pesetas.

Artículo segundo.—Se concede, para satisfacer las obligaciones a que se refiere el artículo anterior, un crédito extraordinario de doscientos un millones cuatrocientas sesenta y ocho mil ochocientos diecisiete pesetas, aplicado al Presupuesto en vigor de la Sección veintitrés, «Ministerio de Comercio»; servicio cero dos, «Subsecretaría de Mercado Interior»; capítulo cuatro, «Transferencias corrientes»; artículo cuarenta y dos, «A Organismos autónomos»; concepto nuevo cuatrocientos veintidós, «Subvención a la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes para cubrir sus gastos de funcionamiento, en compensación a gastos anticipados por ella.»

Artículo tercero.—El importe a que asciende el mencionado crédito extraordinario se cubrirá en la forma determinada por el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Dada en Baqueira-Beret a treinta de diciembre de mil novecientos setenta y cinco.

JUAN CARLOS

El Presidente de las Cortes Españolas,
TORCUATO FERNANDEZ-MIRANDA Y HEVIA

26923 LEY 53/1975, de 30 de diciembre, sobre concesión de un crédito extraordinario de 36.728.807 pesetas a las Cortes Españolas para satisfacer los gastos que se ocasionen durante 1975, con motivo de la celebración de la 63 Conferencia de la Unión Interparlamentaria.

En el mes de septiembre del próximo año de mil novecientos setenta y seis, se celebrará en Madrid la sesenta y tres Conferencia de la Unión Interparlamentaria, en la cual deberá tener una intervención destacada nuestro Alto Cuerpo Legislativo.

Dicha celebración originará la realización de determinados gastos durante los años mil novecientos setenta y cinco y mil novecientos setenta y seis. Para los que se causen durante el corriente año, no se dispone de crédito adecuado en el vigente presupuesto, debiéndose habilitar los recursos oportunos con carácter extraordinario.

Para ello se ha tramitado un expediente, en cumplimiento de lo establecido en el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública, para la concesión de un crédito extraordinario, el cual ha sido informado favorablemente por la Dirección General del Tesoro y Presupuestos, y de conformidad por el Consejo de Estado.

En su virtud, y de conformidad con la Ley aprobada por las Cortes Españolas, vengo en sancionar:

Artículo primero.—Se concede un crédito extraordinario de treinta y seis millones setecientos veintiocho mil ochocientos siete pesetas, aplicado al presupuesto en vigor de la Sección cero cuatro, «Cortes Españolas»; servicio cero uno, «Cortes Españolas»; capítulo dos, «Compra de bienes corrientes y de servicios»; artículo veinticinco, «Gastos especiales para funcionamiento de los Servicios»; concepto nuevo doscientos cincuenta y dos «Para satisfacer los gastos que durante mil novecientos setenta y cinco se presenten con motivo de la celebración en España de la sesenta y tres Conferencia de la Unión Interparlamentaria.»

Artículo segundo.—El importe a que asciende el mencionado crédito extraordinario se cubrirá en la forma determinada por el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Dada en Baqueira-Beret a treinta de diciembre de mil novecientos setenta y cinco.

JUAN CARLOS

El Presidente de las Cortes Españolas,
TORCUATO FERNANDEZ-MIRANDA Y HEVIA

26924

LEY 54/1975, de 30 de diciembre, sobre concesión al presupuesto en vigor de la Sección 04, «Cortes Españolas», de varios suplementos de crédito, por un importe total de 41.500.000 pesetas, para atenciones varias de las Cortes Españolas durante el año actual.

La extraordinaria actividad que en los últimos tiempos ha experimentado la actuación de las Cortes Españolas ha motivado notorias insuficiencias en los créditos que, para su funcionamiento, tiene asignados el Alto Cuerpo Legislativo en los Presupuestos Generales del Estado para el año actual.

Para resolver dicha situación se ha instruido un expediente de suplementos de crédito, al amparo de lo dispuesto en el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública, el cual ha sido informado favorablemente por la Dirección General del Tesoro y Presupuestos, y de conformidad por el Consejo de Estado.

En su virtud, y de conformidad con la Ley aprobada por las Cortes Españolas, vengo en sancionar:

Artículo primero.—Se conceden los siguientes suplementos de crédito, por un importe total de cuarenta y un millones quinientas mil pesetas, aplicados al Presupuesto en vigor de la Sección cero cuatro, «Cortes Españolas»; servicio cero uno, «Cortes Españolas»:

Concepto	Expresión del gasto	Importe
	<i>Artículo 12.—«Otras remuneraciones».</i>	
121	«Para las expresadas atenciones»	10.000.000
	<i>Artículo 21.—«Dotación ordinaria para gastos de oficina».</i>	
211	«Para las expresadas atenciones»	20.000.000
	<i>Artículo 22.—«Gastos de inmuebles».</i>	
221	«Para las expresadas atenciones»	1.000.000
	<i>Artículo 23.—«Transportes y comunicaciones».</i>	
231	«Para las expresadas atenciones»	10.000.000
	<i>Artículo 25.—«Gastos especiales para funcionamiento de los Servicios».</i>	
251	«Para las expresadas atenciones»	500.000
	Total	41.500.000

Artículo segundo.—El importe a que ascienden los mencionados suplementos de crédito se cubrirá en la forma determinada por el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Dada en Baqueira-Beret a treinta de diciembre de mil novecientos setenta y cinco.

JUAN CARLOS

El Presidente de las Cortes Españolas,
TORCUATO FERNANDEZ-MIRANDA Y HEVIA

26925

LEY 55/1975, de 30 de diciembre, sobre concesión al presupuesto en vigor de la Sección 23, «Ministerio de Comercio», de un suplemento de crédito de 657.370.767 pesetas, para liquidar a la «Compañía Trasmediterránea, S. A.», el resultado de la explotación de los servicios de comunicaciones marítimas de soberanía, correspondientes al año 1974.

Aprobada la cuenta general rendida por la Compañía Trasmediterránea por los servicios de comunicaciones marítimas de soberanía, correspondiente al año 1974, previo informe favorable de la Intervención General de la Administración del Estado, resulta un saldo a su favor, para cuya liquidación son necesarios seiscientos cincuenta y siete millones trescientas setenta mil setecientos sesenta y siete pesetas, en concepto de suplemento de crédito, en atención a la insuficiencia de la dotación presupuestaria oportuna.